

Condiciones

—0—
Este diario es de la tarde. La Dirección asume la responsabilidad de todo lo que sin firma se publique. No se aceptan escritos injuriosos contra nadie.

LAS NOTICIAS

Oficina

—0—
La nuestra queda en la 4ª Avenida número 73. 25 varas a Este de La Buenaventura. Lado Sur del Parque Central.
APARTADO 130

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

SAN JOSÉ, COSTA RICA, SÁBADO 19 DE NOV. DE 1904

NÚMERO 135

Almacén de Abarrotes
IMPORTACIONES DIRECTAS
CALLE CENTRAL
ESQUINA SUROESTE DEL MERCADO
Diagonal a "La Violeta"

LA PROVEEDORA
—DE—
Andrés Sandoval

Ventas al por mayor y menor
IMPORTACIONES DIRECTAS
CALLE CENTRAL
ESQUINA SUROESTE DEL MERCADO
Diagonal a "La Violeta"

LINEA DE VAPORES

DE LA

United Fruit Co.

Movimiento durante la semana

que termina el 19 de Noviembre de 1904.

Nombre del vapor	Salida	Destino
S. S. ALLEGHANI	Martes	Nueva York
S. S. PRESTON	Miércoles	Nueva Orleans
MATINA	Jueves	Manchester
S. S. VENUS	Sábado	Nueva Orleans

Limón y Bocas del Toro

Viajes rápidos—Itinerario fijo

La lancha "Annetta" de 27 caballos de fuerza, hará viajes regulares de y para Bocas del Toro, bajo el siguiente itinerario:
Sale de Bocas del Toro todos los jueves a las 10 de la noche.
Sale de Limón todos los viernes a las 10 de la noche.
Llegada a ambos puertos a las 7 de la mañana del siguiente día.
Precio de pasaje \$ 4.00 oro americano.

FELIPE J. ALVARADO & C^o

JUAN I. TOLEDO LOPEZ

Médico y cirujano de las facultades de París y Suatomala

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES PROPIAS DE SEÑORAS

Consultas de 7 ½ a. m. a 9 a. m.; 12 m. a 4 p. m. 7 p. m. a las 9 p. m. Casa del doctor don Gerardo Echeverría, calle 21 Sur.

CERVEZA NEGRA

MARCA ESTRELLA



CARVECERÍA DE TRAUBE



LAGER BEER

Best Stout Porter



ARTICULOS

Kodak

PARA

Fotografías

A. Collado h.

GANADO GORDO

De Santa Clara

La United Fruit C.^o empezará de nuevo la venta de ganado gordo el 11 de los corrientes a las 12 m. en su local a 100 meros del Matadero Municipal.—San José, octubre de 1904.

"La Estrella"

Gran lavandería de ropa a vapor

DIRECCION:—Barrio de la Soledad, esquina formada por la Calle 25, Sur y la Avenida Este.

Desde esta fecha y con grandes reformas y a cargo de personas de larga experiencia, vuelve este establecimiento a la vida activa.

PIDASE LA TARIFA DE PRECIOS.

Las personas que deseen que se mande por sus ropas, sírvanse avisar al Director del establecimiento. San José, 3 de Octubre de 1904.

¡Abajo la ley de licores!

EN LA TEMPESTAD

se vende vino francés tinto de los mejores casas de Burdeos a \$ 9-50 la caja importado en cajas; de las mismas clases embotellado en la casa a \$ 5-50 sin envase. RAMÓN L. ROLDÁN.

DEPOSITO DE MUEBLES

—Y—
FABRICA DE MARCOS

Junto a la iglesia del Carmen y contiguo a la sombrería de Bengoechea é hijo, se encuentra el depósito de muebles y fábrica de marcos de don Roberto Ramón. En el mismo local se encuentra una existencia grande de rosarios, devocionarios, cuadros religiosos y un mundo de objetos más que precisa irlos a ver.

LAS CAMITAS DE VIENA

acaban de llegar y ya está para acabarse un gran pedido que vino hace poco. Se hace toda clase de muebles.

Director y Administrador
ABRAHAM MADRIGAL J.

19 DE NOVIEMBRE DE 1904

Municipalidad

El ocho del mes entrante se deberán verificar las elecciones municipales en todos los cantones de la República.

Nosotros, en nuestro afán de ver al frente de los destinos de la ciudad a gentes que se interesen por el bien de San José, hemos formado una lista, la cual nos parece la más aceptable, por las razones que adelante diremos.

Como se verá, nuestra lista está compuesta de hombres de experiencia y de ciencia, de hombres que no hacen política, de hombres alejados, como si dijéramos, de todo este barullo en que vivimos los que nos ocupamos de la cosa pública.

Nuestros candidatos son gentes que servirán con patriotismo los intereses de la generalidad, y desde luego es nuestra lista la que más probabilidades de vencer tiene, por muchos conceptos.

Invitamos a la electoral Josefina a discutir nuestra lista, la cual, sin duda alguna, llenará las aspiraciones desinteresadas de los electores.

El más patriota no es el que más habla de patriotismo, sino el que más trabaja y proponemos una lista de hombres laboriosos y honrados.

Hé aquí la lista:

- Don José C. Zeledón
- „ Alberto Villaseñor
- „ Manuel González Z.
- „ Lucas Fernández
- „ Elías Jiménez Rojas.

¿Quién no conoce la laboriosidad y honradez del propietario de la Botica Francesa? Don José C. Zeledón tiene la austeridad de un sabio y el cumplimiento de su palabra de un inglés. Es hombre alejado de la política, enemigo de reformas ruinosas, amigo del progreso positivo que se alcanza a fuerza de trabajo y sin esfuerzos sobrenaturales. Los negocios de su casa, la más antigua en su género, la más acreditada, dan la medida de lo que es un verdadero hombre de orden, de un hombre a quien sabemos que ofendemos su proverbial modestia con estas frases, pero que es preciso sacarlo para que la ciudad sienta los beneficios de quien, indudablemente, en lo público será como en lo privado, porque es don José C. Zeledón un hombre que desconoce absolutamente las hipocrecías de la vida humana. Franco, recto, parco, honrado, laborioso e inteligente, hé allí los títulos con que la opinión pública adorna al primero de nuestros candidatos.

El segundo, don Alberto Villaseñor, es bien conocido por todo Costa Rica. Hombre de empuje, de raras energías y capaz de ser, con Manuel González Zeledón, los que formen en nuestra Municipalidad

ideal, la voz del entusiasmo, la voz juvenil que ha de dar impulso al carro del progreso, pero del progreso cuerdo, del prudente progreso, que no hace innovaciones cuando no tiene elementos, que no abusa del crédito.

Es don Alberto el Presidente actual de la Liga de Obreros, simpática asociación que vería con placer a su Presidente y entusiasta miembro, llegar a formar parte del gobierno de la ciudad. Sería un defensor de la clase obrera.

Manuel González Zeledón es joven, es inteligente, es ilustrado y no decimos más. ¿Quién puede ponerle pero a Manuel González Z. para munícipe?

Lucas Fernández es un Ingeniero joven, inteligente y lleno de capacidad para este puesto en que lo deseamos ver y para muchos puestos a donde lo deben llevar sus méritos. Don Lucas Fernández sería la voz científica que se se elevaría en nuestro Ayuntamiento para aconsejar lo más conveniente.

Y qué diremos de ese humilde sabio que entre nosotros vive casi desconocido, admirado solamente por unos cuantos de sus discípulos, querido por cuantos lo conocen. Elías Jiménez Rojas es un pozo de ciencia, es un químico profundo, un higienista notable, un hombre lleno de modestia y de sabiduría.

Para nosotros es este maestro un hombre que, lleno de esa altivez natural en los de ciencia, convencido del poder de la sabiduría, tiene fé en el triunfo del análisis; tiene la religión del deber y es de los creyentes, hasta el fanatismo, en el eterno progreso de la raza humana por medio de los modernos ideales.

Don Elías Jiménez Rojas es el broche de oro que hemos escogido para cerrar nuestra lista de candidatos, la cual sometemos a la consideración de la Electoral del Cantón y seguros estamos que no disgustará y será ella la que venza.

LA EXCEPCION

I

Juan era un descreído que estaba plenamente convencido de la maldad y la miseria humanas, y el que le oyese hablar se convencía de que la humanidad se componía de almas torpes, groseras y villanas. Con desprecio profundo trataba toda clase de cuestiones, y para él era el mundo semillero de malas intenciones; infecundo terreno en que nunca germina nada bueno, pero en el cual con rapidez que espanta y al propio tiempo admira, crece y se desarrolla cierta planta que todos conocemos: "la mentira".

—Mentira es todo! con su voz vibrante gritaba Juan.—Mentira manifiesta! Mentira la honradez del comerciante que vende en ocho lo que dos le cuesta. Mentira la virtud del sacerdote, cuya oración no pasa de los labios; mentira vil la admiración del zote, mentira vil la ciencia de los sabios. Mentira las creencias arraigadas y las palabras nobles y sinceras; mentira la honradez de las casadas y mentira el pudor de las solteras.

Y en este mundo engañador y necio que no quisiera ver y que desprecio, yo, limpio de bastardas ambiciones, viendo las cosas de distinto modo, fiel seré a mis honradas convicciones: Amor, virtud, creencias, religiones..... [engaño, falsedad, [mentira todo]

II

Y como el que delira ve transformado todo lo que mira, víctima de su extraña calentura Juan, con valor que admira, demuestra la verdad de la mentira como demuestra el loco su locura.

La acción más inocente, los arranques más nobles y sinceros, nos los presenta Juan rápidamente como prueba palpable y concluyente de que somos mezquinos y embusteros.

—¡Guerra a la humanidad!— exclama airado. ¡Soy de esa raza que jamás se abate; luchador esforzado que moriré cantando en el combate!—

Mas de repente, un día, tropezó el pobre Juan en su camino con la débil mujer por quien tenía que cambiar totalmente su destino. Una belleza espléndida, triunfante, una hermosa escultura de levantado seno palpitante, de sus amplias caderas y gentil cintura. En sus ojos de clara transparencia más azules que el cielo de Valencia, en su boca de labios encarnados juguetones, risueños y mimosos, en sus rubios cabellos perfumados, prisionero en sus brazos temblorosos, Juan apuró una vez y veinte veces la copa del amor hasta las heces.

Y al fin, arrebatado, enloquecido, por la mujer aquella, cayó del pedestal el descreído, no pudo más... y se casó con ella.

III

Como a mí me asombraba la noticia, Juan me explicó las cosas a su modo: —Para que no me mires con malicia, voy a decirte la verdad de todo. Mantengo mis eternas convicciones; me da la humanidad asco profundo... y es el mundo una cueva de ladrones, pero tiene también sus excepciones; ¡no somos todos malos en el mundo! Mi esposa es la excepción, y yo la adoro tranquilo y confiado, porque sé que Enriqueta en un tesoro que no arrebatara nadie de mi lado. ¡Ya ves si será honrada, amada y bella que yo, que en nada creo, creo en ella!

IV

Y ocurrió... lo que estaba ya previsto; que a Juan la humanidad no le ha engañado, porque Juan es muy listo y vive sobre aviso... y preparado. Pero en cambio, Enriqueta, la excepción, como él dice, la inocente, la mujer a quien Juan ama y respeta con la fe ciega y pura del creyente, le engañó al mes siguiente con cierto capitán de artillería que en Madrid goza fama de travieso... Y lo que es peor que eso: ¡Que le sigue engañando todavía!

RAMÓN ASENSIO MAS

Noche de luna

Son las seis de la tarde. Mis buenas amiguitas, las que bailan frente a la banda, de las cuales hablé el otro día, me tienen hoy muy disgustado. Han comprado mascarillas y han querido imitar el carnaval de nuestras fiestas cívicas. Han cubierto sus rosadas caritas con un cartón pintarrajeado y han bailado como siempre, pero casi todas enmascaradas.

No es ese mi cuadrado amado, no, yo amo la belleza en esas explosiones de alegría que se refleja en el rostro de estas blancas bailarinas, amo la candorosa con que estas dulces tiranas forman la vanguardia de los hombres de la guerra, pero me gusta profundamente esa mascarilla caricatúrica con que han tapado su rostro rosadito y risueño, sus ojillos vivarachos y juguetones, los risitos que caen sobre las puras frentes como lluvia de rayos del sol. en las rubiesitas, y como negra aureola de pelo de ébano, en las morenitas; todos esos encantos los ha tapado una infame mascarilla, sin expresión, sin vida, grotesca y vulgar.

Estas amiguitas, sin quererlo, han llenado esta alma mía tan sensible a las gratas como a las amargas impre-

siones, de sombras, sombras insondables.

¡La inocencia con máscara! ¡La pureza disfrazada! ¿Es que no caben ya la pureza ni la inocencia en este mundo? ¿Hay que cubrir las con careta? Oh!, nó, esas niñas, con almas tan hermosas, debieran saber que sus caritas seráficas no deben tener jamás una mascarilla, ni material, ni moral, que en la humana comedia, ellas tienen el gran papel de educadoras de sus hijos, y que la mascarilla es buena para los hipócritas. Cuando se tiene el alma limpia, cuando la conciencia, ese juez inexorable que va dentro de uno mismo, está quieta, sin el seño fruncido, satisfecha, su proceso está cerrado y no ha habido ni lugar a formación de causa, entonces las mascarillas sobran, hay que tirarlas muy lejos. Y vosotras, mis buenas y queridas amiguitas ¿qué tenéis que tapar con esa vulgar caretila? Tapais lo bello, tapais la verdad, y la belleza y la verdad deben ir siempre descubiertas.

—Por qué os habéis puesto hoy máscara, preguntamos a una pequeñita, no véis que es muy fea, que vuestra carita es más bella que la belleza misma.

—Es que ya vienen las fiestas y nosotras queremos comenzar con los mantudos, nos respondió riéndose.

Ah! estas chiquitas no saben que esas fiestas que ellas quieren comenzar con los mantudos, son las bacanales, las explosiones de vicio anuales de esta ciudad. Son los toros, salvaje diversión, son las mascaradas, monótonas y sin atractivos, son los dados que ruedan en tapetes de todos colores, son las copas que se escancian, son los gritos del borracho son los pleitos. Esas fiestas son el triunfo de la crápula, y queda después de ellas tanta desolación en las almas, tan gran desesperación, que lo poco que se ha gozado vuelve a la nada en presencia del gran pesar que las fiestas dejan.

Pero ha llegado la noche en medio de estas reflexiones, la luna, la pálida enamorada, derrama sus cabellos luminosos sobre esta madre etíope, que nos dá abrigo y que nos alimenta con su rica entraña. Es la hora de las confidencias, la luna, una luna como la de anoche, convida a amar y yo tengo una compañera a quien adoro, la luna me dice que está sola, y voy a acompañarla, es la hora de amar, de olvidar las decepciones, de perder hasta la noción de la vida, es la hora de no vivir en este mundo. Ese claro de luna es el hermoso convite a la fiesta de Cupido, yo tengo una tarjeta de invitación a esa fiesta y a ella voy...

LAGRIDAM.

DOS VIAJEROS

—Buenos días, viajero.
—Viajero, buenos días.
—Qué alegre cantas en tu camino.
—Y tú qué alegre cantas en tu sendero.
—Es que vuelo.
—Es tan dulce partir.
—¿A donde partes?
—A la vida.
—¿De donde vuelves?
—De la vida.
—Tengo veinte años. Voy a ver hermosas mujeres en las ventanas y diré versos que escucharán con sonrisas.
—Yo tengo cincuenta. Yo ví mujeres hermosas y las dije versos que ellas escucharon con sonrisas.
—Tengo veinte años. Voy a encontrar amigos con quienes libraré los grandes combates, por la belleza, por el ensueño y por hacer la humanidad más feliz.
—Tengo cincuenta años, con los amigos he librado las hermosas bata-

NIÑOS DE ESCUELA

Informad á vuestros padres que ARTAVIA está preparado con un extenso surtido de su conocido calzado AMERICAN STYLE para las exigencias de los actuales exámenes. Precios: los que han hecho la popularidad en esta casa, Ordenes por correo: al Apartado n.º 179.

Libres de todo gasto A CUALQUIERA PUNTO DEL PAIS.

Avenida Central, San José.

llas por el Ensueño, por la Belleza y por hacer la humanidad más feliz.

—Tengo veinte años. Los pobres me darán las gracias por los favores que les haga.

—Tengo cincuenta años. Los pobres me dieron gracias por los favores que les hice.

—Tengo veinte años. Si es preciso sufrir para obtener la dicha, yo sufriré y la obtendré al cabo.

—Tengo cincuenta años. Como era preciso sufrir para obtener la dicha, sufrí y la conseguí.

—Adiós viajero Recuerdo.

—Adiós, viajero Esperanza.

Cómo me alegra que tú cantes al volver.

—Es porque tú cantas al partir. Vete; vete hacia la vida. Y cuando á su vez seas tú quien vuelves, no digas á los que van que las mujeres hermosas piensan en otras cosas, mientras tú les dices tus versos: que el ensueño no es más que un sueño, que la belleza no es una rosa de los terrestres campos, que la humanidad nos odia por el amor que le tenemos, que los amigos nos abandonan en los peligros más graves de los combates: no les digas que los pobres muerden las manos que les dan el pan, ni que uno sufre por dicha sin obtenerla nunca. Mira como río, mira como canto. Haz más tarde lo que estoy haciendo. La vida no debe quitar el valor de la partida. Es preciso dejar la esperanza en el corazón de la juventud.

CATULLE MÉNDEZ.

INTRODUCCIÓN DE LA NOVELA

“La familia costarricense”

Dedicada á Tobías Zúñiga Montúfar

El humilde teatro de esta historia se levanta en uno de los macizos de la región montañosa del Sur de Costa Rica. Es una villita fresca y nueva que se extiende de Este á Oeste en un plano inclinado y ondulado: sus casas altas ó bajas, grandes ó pequeñas, son de madera en su mayor parte, cubiertas con teja de hierro ó de barro, pintadas de colores distintos. Tiene la graciosa villa, al Norte, por horizonte continuo, un gran potrero que termina de improviso en un descenso escarpado, en partes tajado á pico sobre la piedra viva, cubierta de vegetación frondosa, por donde se despeñan corrientes cristalinas y espumosas, que van en su carrera desbocada á estrellarse contra las enormes piedras del Río Grande. Donde termina el potrero concluye por ese lado el sistema orográfico de la villa. Lo que se ve más allá es otro mundo: cañadas profundas, macizos de desgarramientos furiosos en sus flancos, como gigantes desmelenados y des trozados por la locura; las vegas del Río Grande; el valle central, por donde pasa la locomotora del Ferrocarril del Pacífico, resoplando, rugiendo, silbando, dando al viento su penacho de humo; y en último término, la gran cordillera azul de los Andes del Norte, en cuyas estribaciones descansan las poblaciones de San Ramón, Naranjo, Grecia, Alajuela y demás pueblos y ciudades de aquella región pintoresca. Por los otros lados de la villa el encadenamiento vertiginoso de cerros y cordilleras que llegan por el sud y el sudoeste hasta donde empieza la inmensa llanura selvosa de las costas

del Pacífico. Y en las crestas, las faldas las filas, los recodos y los llanos, á la sombra de los árboles, los dispersos caseríos del Cantón, donde se elevan á trechos largos las cruces de las ermitas pintadas de colores varios. Y allá en las profundidades, los espejos de los ríos y las fuentes, hasta donde bajan los senderos y caminos negros, amarillos y rojos, á la vez que suben, el vapor frío, argentino y trasparente, los aromas, la música silvestre... y el crugido sordo, los rumores, el remolino de hojas, los aleteos, el estallido seco, todo el movimiento y las palpitaciones que se elevan al soplo del aliento poderoso del corazón de las selvas.

El nombre de esta belleza agreste lo llevamos en el alma escrito con caracteres de fuego, pero no lo pronunciamos por temor, así como se teme hasta pronunciar el nombre de la mujer amada que perdimos para siempre, cuyo recuerdo nos hace llorar!

LISÍMACO HOYOS.

CABLEGRAMAS

Hull, 18.—Hoy inauguróse la tercera sesión del tribunal que está investigando sobre el incidente del mar del Norte, por encargo del tribunal de comercio. Los testigos que declararon reiteraron ya la muy repetida declaración de que no hubo en la vecindad naves japonesas, ni cañones, ni municiones de guerra á bordo de las naves pescadoras. Los pescadores no podían imaginarse por que habian sido atacados. Ninguno de ellos había sido preguntado por ningún agente del Japón si podían hacer algo, tampoco habían visto un navío de guerra japonés ni ninguna nave extraña fuera de las de los rusos.

San Petersburgo, 18. — Con referencia á la propuesta conferencia de paz, el Gobierno ruso dice que la nota circular relativa á la convocación de una conferencia de paz en el Haya, no ha sido recibida aún, pero se espera la semana entrante. Mientras tanto se está averiguando las miras de las demás potencias, por medio de los representantes rusos en el exterior; aunque no hay razón para creer que Rusia convendrá en participar en la conferencia mientras duran las hostilidades, hay toda indicación de que no sólo no resentirá la propuesta, sino que su respuesta será de un carácter cordial. En una conversación que tuvo el Ministro de Relaciones Exteriores Lamsdorf y el encargado de negocios americano Mr. Eddy se refiere al gran interés que tiene Rusia en la obra y miras de la conferencia de paz iniciada por el Emperador Nicolás y añadió que si no hubiera sido por la guerra actual, era la intención del Gobierno ruso invitar á las potencias á participar en otra conferencia de paz. Mientras está progresando la guerra, explicó el Conde, existe un obstáculo potente á la libre discusión.

San Peterburgo, 18.—Los japoneses continúan su apresurado movimiento hacia el Este. Informan los batidores de Kuropatkin que la vanguardia enemiga ha ocupado todas las alturas al contorno del ala derecha del ejército ruso. El General Gripenberg partirá mañana de Vilna con destino á Lejano Oriente.

Mukden, 18.—Despachos particu-

lares recibidos de Pekin contienen la advertencia de que cada día se vuelve más insignificante el trato para con los extranjeros del Emperador y de la Emperatriz viudo. El más importante cambio es debido á la organización del corrompido tribunal de la guerra.

GACETILLAS

Después de probar

todos los engañosos remedios que se anuncian es cuando más se agradece la eficacia RADICAL del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero Curativo radical del estómago y del intestino, sin engañosa acción calmante, es Digestivo y Purificador de la sangre.

Se debe exigir que cada hostia tenga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta. De venta en las principales Droguerías de Europa y América.

Joaquín Guillén

se llama el ladrón que hizo el robo en la casa de Mr. Swan. La policía lo tiene ya entre sus manos y lo más seguro es que irá á labrar la tierra de la pintoresca isla que lleva por nombre el mismo de uno de los apóstoles.

Gran surtido de Chales

Habiendo traído una gran cantidad de preciosos Chales de El Salvador, ofrezco venderlos más baratos que nadie. Para las próximas fiestas son á propósito, por ser bellísimos.

En mi casa de habitación situada el Barrio de la Dolorosa, los tengo á la venta.

FERMÍN LEÓN h.

Pésame sentido

enviamos á don Manuel Antonio Serrano y señora por la muerte de su hijo Juan Rafael.

Hoy cumple años

nuestro colega y amigo don Octavio García, Director de «La República», con tal motivo, tenga por recibido un fuerte apretón de manos de sus compañeros de LAS NOTICIAS,

Enviamos

nuestra felicitación á los señores Rosés por el acuerdo Municipal de anoche, pues ellos serán los únicos que pueden vender licor cerca de la plaza de toros durante las fiestas.

Nos parece

grande el auxilio que la Municipalidad ha acordado para el Polo Club, de \$500, á fin de que ayude á amenizar las próximas fiestas, toda vez que también lo autoriza para cobrar cincuenta centavos por aciento. O cobra y no recibe subvención ó recibe ésta y no cobra, nosotros pensamos que es mejor lo primero,

Tarjeta

Hoy cumple años la estimable se-

ñora doña Isabel de Rosales. Con tan agradable motivo, nos complacemos en ponernos respetuosamente á sus pies y desearle muchos años de completa dicha.

Don Juan Cumplido

tiene razón en cobrar al Sr. Angel María Sánchez por medio de su periódico. Es verdad que el Sr Sánchez ha cubierto su *debe* con la empresa “De Todos Colores” pero olvidó dicho señor Sánchez que el Sr. Cumplido le envió \$7. 20 en sellos de correo que le pidió y los cuales no ha pagado. Así nos lo ha probado el Señor Admor. de la revista citada. Lo que ponemos en conocimiento del público para complacer al señor Cumplido.

Pandemónium

Hemos recibido el número 77 de la revista anexa á “El Noticiero,” Pandemónium. Sus grabados bien hechos y su material escogido, felicitamos á Briceño por el acierto con que dirige su revista y su diario y por sus “Aves de Paso”, bello artículo publicado en el número á que nos referimos.

Nuestro corresponsal

en Europa, del cual hemos publicado ya una correspondencia— la de Londres del sábado pasado— nos dice que Lombroso, el ilustre antropólogo italiano, nos enviará también correspondencias de Italia. Desde este mes de Noviembre comenzará, pues, á ser uno de nuestros corresponsales el gran escritor y criminologista, don César Lombroso.

El Monitor

se llamará un periódico que saldrá el próximo jueves, redactado por un grupo de estudiantes del Liceo. Que las primeras armas que hacen los estudiantes en la arena periodística, sea para una victoria. Así lo deseamos sinceramente.

MANUEL ARGUELLO DE VARS

Oficina: frente al Almacén de Pá-gés hermanos.

0000000000000000 0000000000000000

TIPOGRAFIA
— DE —
JENARO VALVERDE

Calle 2ª, Sur.
nº 443.

En este taller se hacen con esmero y prontitud toda clase de trabajos tipográficos como recibos, hojas sueltas, libros talonarios, memorandums, facturas, folletos, periódicos y tarjetas de visita &c

LA REPUBLICANA

ZAPATERIA DE ELIAS CALDERON G.

Situada en la Calle 6ª Norte, frente al Mercado

Contigua al despacho de los doctores Rucavado

Esta acreditada Zapatería cuenta siempre con un completo y variado surtido de calzado, que vende por docenas y al menudeo, á precios de situación. Calzado á la medida, á gusto del cliente y á precios convencionales. Puntualidad en la entrega y esmero en el trabajo.

Venta diaria de calzado en el Mercado.

